



Le combat de Léna

Coucou les amis , je vous remercie de nous aider à participer au frais médicaux de Léna. Cela fait plus de 2 mois qu'elle a été opérée et les frais s'accumulent de semaines en semaines avec toutes les séances de rééducation et de balnéothérapie, les frais vétérinaires annexes ainsi que le coût de la chirurgie et de l'hospitalisation à la clinique. Les vétérinaires nous disent qu'il y aura encore minimum 3 mois de soins pour qu'elle puisse espérer retrouver la marche comme avant. Je ne connaissais pas les cagnottes de soutien et c'est une amie qui m'en a parler ...Voilà c'est comme jeter une bouteille à la mer ...Merci à vous pour vos message de soutien chaque jours, Léna se bat au quotidien pour retrouver la vie qu'elle avait avant .Mille merci à vous pour votre aide ????????????

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/lztKYC10>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Adeline Debski